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und Genossen 

A N FRA G E 

an den Bundesminister für Finanzen 
betreffend Verkehrsverbund Waldviertel 

Da im Waldviertel viele Arbeitnehmer für die Fahrt zu ihrem Arbeitsplatz 
öffentliche Verkehrsmittel benützen, wäre die Schaffung eines Verkehrsver
bundes außerordentlich wichtig. Seit Jahren wird deshalb ein IIVerkehrsver
bund Waldviertel ll gefordert. Die dafür erforderlichen Vorarbeiten sind nun 
abgeschlossen und die Verhandlungen scheinen in ein entscheidendes Stadium 
getreten zu sein. 

Deshalb richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Bundesminister für 
Finanzen nachstehende 

A n fra g e: 

1. Wie hoch sind die Kosten der Einführung eines regionalen Verkehrsverbun
des "Waldviertel"? 

2. Werden Sie durch eine entsprechende Kostentragung seitens des Bundes 
die Verwirklichung dieses Verkehrsverbundes sicherstellen? 

3. Ab wann ist mit der Einführung des Verkehrsverbundes "Waldviertel" zu 
rechnen? 

4. Wie werden die Kosten dieses Verkehrsverbundes zwischen den öffentli
chen Körperschaften aufgeteilt? 

5. Welche Vorteile für die Benützer öffentlicher Verkehrsmittel im Wald
viertel erwarten Sie von dem geplanten Verkehrsverbund? 
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